



El cambio en Ecopetrol

Abril 12, 2023 - 11:55 p. m. |

Por: Editorial.

Manejar con la debida diligencia la empresa más grande de Colombia, garantizar que continúe aportando al desarrollo económico y social del país y adelantar una transición energética responsable son los desafíos de Ricardo Roa Barragán, designado presidente de Ecopetrol. En primer lugar, el señor Roa debe brindarles tranquilidad a los colombianos, preocupados por el rumbo que tomará la compañía durante el mandato del presidente Gustavo Petro.

Desde el inicio del actual gobierno, la empresa petrolera de la que es principal accionista la nación con un 88,5%, ha sido sometida a cambios como el relevo de su Junta Directiva o la salida de Felipe Bayón, su presidente hasta hace pocos días y reconocido por su buena gestión. Así mismo, ronda sobre la petrolera la incertidumbre, generada por las políticas energéticas anunciadas por el Primer Mandatario y su Ministra de Minas y Energía durante estos meses.

Por la importancia que tiene Ecopetrol en la exploración y explotación de los hidrocarburos, recursos naturales que son propiedad de todos los colombianos, así como por el aporte que hace a las finanzas del Estado a las que contribuyó el año anterior con \$42,4 billones a través de dividendos, regalías e impuestos, es lógica la preocupación sobre su futuro. De su manejo idóneo depende en buena parte la atención de las necesidades de millones de colombianos, al igual que la estabilidad y la confianza económica del país.

Ricardo Roa tiene la experiencia necesaria para conducir por el rumbo correcto a la compañía de petróleo que tiene además 17 filiales. Es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional con 30 años de trayectoria en los que se ha desempeñado como gerente del Grupo de Energía de Bogotá y gerente de la Empresa de Energía de Honduras. Por ello se espera que conduzca con responsabilidad la transición energética que sin duda debe hacer Colombia en las próximas décadas. Si bien es un hombre cercano al presidente Petro, de quien fue gerente de su campaña más reciente, en sus decisiones deberán imperar la independencia y los intereses de la Nación.

Lo importante es que desde el momento en que asuma el cargo, el próximo 30 de abril, su prioridad sea generar estabilidad y credibilidad sobre Ecopetrol, y que le dé continuidad a las recientes administraciones que se caracterizaron por su alta capacidad y la idoneidad de sus funcionarios. No es un momento fácil para la industria, no solo por la posición del actual gobierno nacional que insiste en frenar la entrega de nuevos contratos de exploración y la explotación de los hidrocarburos, sino también porque se comenzarán a sentir los efectos de la reforma tributaria aprobada el año anterior, que le aumentó la carga impositiva al sector.

La sensatez y la responsabilidad se requieren ahora más que nunca en la administración de Ecopetrol. Para ello se cuenta con una Junta Directiva

Editorial

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL.

1. El cambio en Ecopetrol
2. Los huecos de Cali
3. La minería ilegal
4. El edificio de Coltabaco
5. La cultura vive en Cali

integrada por profesionales de comprobada capacidad y comprometidos con el país, que sin duda acompañarán al nuevo presidente en su gestión así como en las decisiones que deba tomar para asegurar la buena salud de la empresa que más contribuye a la economía nacional y a la atención de las necesidades básicas de los colombianos.

Leer Más

13 de abril



La información más relevante al alcance de tu mano. Suscríbete a El País

0 VER COMENTARIOS ▾



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias

Taboola Feed



Postúlate a una Beca OEA

Con las Becas OEA estudia una Maestría en 1 año de duración.

UNIR® - La Universidad en Internet | Patrocinado

Haz clic aquí



Cajicá: coches 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Unsold Car | Search Ads | Patrocinado

Buscar ahora



Video: así fue la secuencia del tiroteo que dejó una persona muerta en el sur de Cali

Según las primeras versiones, un hombre se enfrentó a tiros con dos presuntos ladrones que se movilizaban en una motocicleta.

El País



Los colombianos recibirán formación gratuita para inversores

Mister Market Pro | Patrocinado



Los elevadores de escaleras pueden ser un lujo más barato de lo que cree

Salvaescaleras | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Los refrigeradores que no se han vendido están a precio de ganga

Refrigeradores | Anuncios de Búsqueda | Patrocinado

[Haz clic aquí](#)

AHORA EN PORTADA



▶ VALLE

¡Ojo! Estas son las vías alternas disponibles tras caída de puente entre Valle y Quindío



▶ DEPORTIVO CALI

Cali sigue sin encontrar la luz al final del túnel: Cayó goleado contra el Medellín en el Atanasio



▶ CALI

Una 'mega espera': las cinco grandes obras de Ospina que tampoco se terminarán en su segundo periodo en la Alcaldía



▶ COLOMBIA

Gobierno Nacional implementará nuevas medidas para apoyar crisis en San Andrés y Providencia



▶ VALLE

"El Alcalde llegó solo, yo no lo llamé para que viniera": propietario de la discoteca El Bohío



▶ VALLE

Las dudas que persisten sobre el escándalo protagonizado por el alcalde de Calima Darién





▶ ECONOMÍA

¿Por qué se ha desacelerado la venta de vehículos en Cali y el Valle? Hablan los empresarios del sector



▶ POLÍTICA

“La Paz Total es un disfraz para legalizar el narcotráfico”: expresidente Pastrana en su visita a Cali

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	Salario mínimo 2022	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Fútbol Internacional	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Calendario	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Selección Colombia	El corazón de la salud	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	Videos de la Copa	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	PLAN CIUDAD	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Registra tu establecimiento	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Shows en vivo, drinks y after office en Cali	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	Sitios para cenar en Cali	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Restaurantes en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira		Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali					PROCESO REORGANIZACIÓN

Síguenos en:      